

VORWORT

Liebe Studierende,

mit Beginn des neuen Semesters hat auch eine neue Funktionsperiode in der Hochschüler*innenschaft gestartet.

Seit dem 01.07.2025 hat ein (fast) neues Team die Aufgaben in der HTU Graz übernommen. Daher nun eine kleine Vorstellungsrunde :)

Eve Losbichler

Ich bin Eve, bin 22 Jahre alt und studiere sowohl Umweltwissenschaften als auch Physik. Für die nächsten paar Monate darf ich euer Vorsitz sein und dann wie gehabt 1.stv. Vorsitz :)

Ich war die letzten zwei Jahre schon im Vorsitzteam und kenn mich deshalb schon recht gut aus.

Wenn ihr irgenwo Hilfe braucht nur keine Scheu euch zu melden <3 Ich freue mich auf zwei wundervolle Jahre mit dem Ziel, dass Leben von so vielen Studierenden wie möglich besser zu machen.

Helena Fitze

Hallo, ich bin Helena, 28 Jahre alt, und studiere Information and Computer Engineering im Master. Ich bin momentan 1. stv Vorsitz und darf dann mit Eve tauschen. Aus meinem Bachelorstudium in Linz bringe ich viel ÖH-Erfahrung mit und bin auch an der HTU schon länger im Bi-Pol tätig. Ich freue mich schon auf unsere geplanten Projekte und hoffe, dass diese sehr cool umgesetzt werden.

Viktoria Haspl

Hi, mein Name ist Viki. Ich bin 27 und seit mittlerweile 4 Jahren Teil der HTU. Als Organisationsreferentin durfte ich die letzten Jahre neben zahlreichen andern Veranstaltungen auch die letzten zwei TU Feste organisieren. Ich studiere nun hoffentlich in meinem letzten Semester Architektur im Bachelor ;)

Einer meiner größten Fokusse war die letzten Jahre die Arbeit in der Studienvertretung und ich möchte in meiner Zeit als 2. stv. Vorsitzende als großen Schwerpunkt die Arbeit der Studienvertretungen stärken, damit das Stu-

Liebe Grüße,

EVE,
HELI
UND VIKI

